

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Tropicale Amissa-Bongo 2023 : coup double pour Jason Tesson

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

DEUX victoires à la suite pour s'offrir le maillot jaune de la 16e édition de la Tropicale Amissa Bongo. C'est la double performance réussie par Jason Tesson qui a, pour trois secondes, pris les commandes du classement général de la compétition au sortir de la troisième étape courue hier entre Lebamba et Mouila.

Le chef-lieu du département de la Louetsi-Wano accueillait pour la première fois une caravane cycliste qui n'a par ailleurs nullement profité à

l'économie locale. Les autorités administratives ayant décrété abusivement la fermeture de tous types de commerces louvanois. Mais le sprinteur français, pas concerné par ces considérations, a remarquablement mené une course qui a connu une première évolution majeure après l'unique difficulté sérieuse qu'était la montée après le pont sur la Ngounié... Au bout de 2 heures, 27 minutes et 38 secondes, Tesson s'est imposé comme le nouveau leader de TotalEnergies. Celui autour duquel Jean-René Bernaudeau, le manager de l'équipe française, pourrait axer la stratégie pour un nouveau sacre individuel et par équipe.



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Brèves

AJ AUXERRE : FAUSTHER AWORET À L'ESSAI DEPUIS HIER



Photo : DR/L'Union

EN provenance de Rennes, Fausther Aworet est arrivé lundi en début de soirée à Auxerre pour y passer des essais. Ces tests, initialement programmés pour lundi, ont été reportés à hier mardi. (...) Nous avons le plaisir de convier le joueur Fausther Aworet à plusieurs jours d'entraînements sur les installations de l'AJA qui se dérouleront du lundi 23 janvier au vendredi 3 février 2023. L'heure du rendez-vous est fixée à 13 h 30 (...) Nous vous remercions de prendre contact avec M. Do Marcolino pour confirmer votre présence", a écrit le directeur du Centre de formation catégorie Prestige de l'AJ Auxerre Bernard David. Depuis mardi, jusqu'à vendredi 3 février, l'ancien défenseur de l'USB devra convaincre les dirigeants bourguignons.

Par FN et W.N.

Jason Tesson a encore frappé !

Glenn Moulingui : "Sans vous mentir, on n'a rien dans les jambes"

Propos recueillis par E.EBANG MVE
Mitzic/Gabon

L'Union : Après deux étapes de la 16e édition de la Tropicale Amissa-Bongo, vous êtes le meilleur Gabonais (71e au classement général). Quel est votre objectif à l'issue de cette course cycliste ?

Glenn Moulingui : *L'objectif n'est pas d'être meilleur Gabonais. En ce moment, j'ai pour objectif d'être dans les temps à cause de notre mauvaise préparation et de notre mauvais matériel. On donne ce qu'on peut pour être dans les temps et pas être hors délai, dans les chutes, etc.*

Lundi, à l'étape de Bitam-Oyem, vous avez eu un blessé et un abandon. Pensez-vous que vous pourriez atteindre l'objectif que vous évoquez ?

Même blessé, c'est peu. Sans vous mentir, on n'a rien dans les jambes. Et, pour clôturer le tout, les vélos en mauvais état. Là, ce n'est que le moral qui travaille et



Photo : DR

Glenn Moulingui.

l'envie de bien représenter le pays qui fait en sorte qu'on puisse se mettre à fond. Comme là, si ce n'est pas l'envie de pédaler ou encore que j'aimais le vélo, ou encore de terminer la course, j'allais lâcher depuis. Mais, j'ai fait tout ce que je pouvais pour être à l'arrivée avec les autres. Mais dommage, les forces m'ont lâché.

A quoi cela est dû ?

Nous n'avons pas assez d'énergie. Les autres fonctionnent avec les

vitamines. Comme vous pouvez le constater, les autres fonctionnent avec des barres énergétiques. Et, nous ne fonctionnons qu'avec des bananes. On n'a rien dans les jambes. Mais, le corps est fatigué....A 40 kilomètres de l'arrivée, les équipes professionnelles et africaines prennent des gels pour se remonter. Nous, on n'en a pas. On prend le départ en haut, et on chute en bas et rien ne nous remonte".